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Às nove horas do dia 29 de fevereiro do ano de dois mil e oito, no auditório da Escola 4 
Agrotécnica Federal de Sertão, no município de Sertão, reuniram-se em Sessão 5 
Ordinária, os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Passo 6 
Fundo, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia 1- Apresentação do Projeto de 7 
Comunicação Social; 2- Apresentação do projeto de transposição do Rio São Francisco 8 
pelo Presidente; 3- Preparação da Reunião Extraordinária de Março; 4- Assuntos Gerais. 9 
Os membros titulares presentes foram: Claud Goellner da Universidade de Passo Fundo, 10 
Clóvis Oliboni Alves do Grupo Ecológico Guardiões da Vida, Ana Kely Giacomazzi da 11 
Prefeitura Municipal de Passo Fundo, Valéria Oliveira da EMATER/ASCAR, Paulo 12 
Biasotto do Sindicato Rural de Erechim, Aide Teresinha Tremea e Ana Maria da Silveira 13 
da CORSAN, Maira Beatriz Silva Weirich do SINDIÁGUA, Denise Reggio da Prefeitura 14 
Municipal de Erechim, Lenison Maroso da CRERAL, Roberto Luiz Deboni da 15 
TRACTEBEL, Antoninho Luiz Berton da Associação dos Engenheiros Agrônomos de 16 
Passo Fundo, Luiz Carlos Damian Souto da Escola Agrotécnica Federal de Sertão e 17 
Charles Balbinot da UPFTV. Também se fizeram  presentes os membros suplentes Celi 18 
Webber Mattei do Sindicato Rural de Passo Fundo, Eni Webber Baseggio do Centro 19 
Cultural e de Assistência Social Ilso José Webber, Milton Amarante da Prefeitura 20 
Municipal de Coxilha, Cleiva Zamboni da Prefeitura Municipal de Passo Fundo e os 21 
representantes da comunidade Glauco Roberto Polita do Grupo Ecológico Guardões da 22 
Vida de Passo Fundo, Airton Penetti da Prefeitura Municipal de Coxilha, Rosane Crespi, 23 
Rodrigo Freitas Cecconello, Maria Medianeira Possebon da Escola Agrotécnica Federal 24 
de Sertão e os alunos Taisa Pazza, Jaqueline Strauss, Gláucio Primo Torteli, Dalvio 25 
Brugnera, Gustavo Savaris, Lucas Henrique Barrozo de Abreu, João Édison Gibriani, 26 
Anderson Bertoldi, Marcos Eugênio Fontana, Fernando Bavaresco, Vilmar Augusto 27 
Nervis, Adones Marcarello, Vanderlei Vidi, Jéferson Fontana, Glauber Fontana, Erlon 28 
Barulli, Jossias Marcos Coleone, Alex Danelli, Adriano José Adiers, Vinicius Sartori, 29 
Carlos Alexandre Vaes, Diego Sartori, Éderson Defaveri, Jéferson Luiz dos Santos, Astor 30 
de Oliveira e Álvaro Caçola, O membro Tânia Mara Veleda Zepka justificou sua ausência 31 
via ofício, os demais membros faltantes não justificaram as suas ausências. O Presidente 32 
do Comitê, Claud Goellner, saudou a todos, em especial aos alunos da Escola 33 
Agrotécnica Federal de Sertão, apresentando aos presentes o vice-presidente do Comitê, 34 
Luiz Carlos Damian Souto, o secretário executivo Carlos Banês Bressan Pereira, o 35 
assessor de comunicação social Iussen Seelig, e as atribuições de um Comitê de 36 
Gerenciamento de Bacia Hidrográfica, destacando o Comitê Passo Fundo. Após leu a 37 
ordem do dia e colocou em apreciação a Ata 19, explicando aos alunos o procedimento 38 
de aprovação de cada ata, sendo que esta última foi aprovada. Dando início aos 39 
trabalhos, com o item 1- Apresentação do Projeto de Comunicação Social, o assessor de 40 
comunicação Iussen Seelig apresentou o projeto de comunicação social, bem como as 41 
atividades que serão realizadas, dentre as quais será prioridade a divulgação do Comitê 42 
na população da bacia, e as metas a serem atingidas. Após a apresentação, o jornalista 43 
Iussen Seelig passou a palavra ao Presidente do Comitê Claud Goellner, que enfatizou a 44 
importância da divulgação do Comitê nas regiões abrangentes, realizando visitas a esses 45 
municípios, para que desta forma o Comitê seja cada vez mais inserido na sociedade. 46 
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Também apresentou uma proposta de trabalho, elaborada pelo membro Antoninho Luiz 47 
Berton, que  consiste na contratação pelo CBHPF de Empresa de Consultoria para 48 
realização do trabalho de visitação...", priorizando as prefeituras, promotorias públicas e 49 
escolas de cada município visitado, sendo que a proposta foi aprovada por unanimidade 50 
pelos membros. Com relação ao plano de comunicação social, o membro Clóvis Oliboni 51 
Alves parabenizou o jornalista Iussen Seelig e o Presidente Claud Goellner pelo excelente 52 
projeto, destacando ser imprescindível a inserção do Comitê nos planos de governo de 53 
cada município e também sugeriu que seja que utilizado material reciclável nos 54 
impressos. Luiz Carlos Damian Souto também parabenizou o projeto de comunicação, 55 
questionando a forma pela qual o Comitê será inserido nas instituições de ensino. O 56 
presidente Claud Goellner relatou que esse trabalho de apresentação do Comitê nas 57 
escolas será realizado por acadêmicos do curso de Engenharia Ambiental da 58 
Universidade de Passo Fundo, através de palestras ministradas pelos mesmos. Maria 59 
Medianeira Possebon, professora da Escola Agrotécnica Federal de Sertão, questionou 60 
se o Comitê possui um diagnóstico sobre o uso da água na bacia, sendo que o Presidente 61 
Claud Goellner explicou detalhadamente qual a forma de confecção deste diagnóstico, 62 
que nada mais é do que o Plano de Bacia do Comitê, que está na fase inicial de 63 
planejamento. No item 2- Apresentação do projeto de transposição do Rio São Francisco, 64 
foi feita pelo Presidente uma apresentação sobre a parte básica do referido projeto e suas 65 
repercussões , que é de extrema importância para aquela região do país, sendo que o 66 
Prof. Claud Goellner é favorável ao projeto, pois esse empreendimento irá melhorar a 67 
dignidade de vida daquela população. Denise Reggio questionou sobre quem irá controlar 68 
a água distribuída, sendo que esta função ficará a critério da Agencia Nacional das 69 
Águas, segundo relatou o Presidente. Clóvis Oliboni Alves questionou se este mega-70 
projeto irá beneficiar todos os envolvidos de uma forma geral, não prejudicando outras 71 
pessoas que dependem desta água. Luiz Carlos Damian Souto relatou que  se preocupa 72 
com a questão, pois o governo federal passou por cima dos Comitês de Bacia, entretanto, 73 
o Prof. Claud Goellner explicou que o governo está deliberando juntamente com os 74 
Comitês sobre qual a maneira de beneficiar à todos direta e indiretamente através da 75 
transposição. Maira Beatriz Silva Weirich sugeriu a apresentação da transposição do Rio 76 
Baixo Jacuí, tendo em vista que esse projeto será realizado no Estado do Rio Grande do 77 
Sul e consiste no transporte da água do rio até o pampa gaúcho, pois esta região é 78 
grande produtora de arroz. Passando para o item 3- Preparação da reunião extraordinária 79 
de Março, ficou acordado entre os membros que a referida reunião será realizada na data 80 
da reunião ordinária, sendo que esta terá o caráter extraordinário. Quanto ao item 4- 81 
Assuntos Gerais, não houve nenhuma manifestação dos presentes devido ao adiantado 82 
da hora. Sem mais nenhuma manifestação, o Presidente encerrou a reunião. Para constar 83 
foi lavrada a presente ATA que após lida e aprovada será pelos presentes assinada. 84 


